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Аннотация. Рассматривается задача построения схемы разделения секрета, в
которой возможна замена любого подмножества участников новыми участни-
ками; при этом доли секрета вычисляются только для новых участников, а
доли секрета у незамененных участников остаются прежними. С помощью те-
ории помехоустойчивых кодов строятся протоколы разделения и восстановле-
ния секрета. Для исследования допустимых границ параметров построенной
схемы распределения секрета вводится и исследуется новая характеристика
линейного кода. В качестве примеров приводятся реализации предложенной
схемы на основе некоторых кодов.
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Abstract. We consider the problem of constructing a secret sharing schemes
permitting to replace any subset of participants with new participants so that new
secret shares may be calculated only for the newly added members, and secret
shares of others participants do not change. Using the theory of error-correcting
codes we construct protocols of separation and recovery of the secret. In order
to study the permissible domains of parameters of this secret sharing scheme the
new characteristics of linear code is introduced and explored. We implement the
proposed scheme for some linear codes as examples.
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